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Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons) , FN (Fabian Neumüller) , FB (Fran Burlini) , LH (Léon Hinderling) ,
LD (Luca Dahle) , LB (Luzian Bieri) , MN (Markus Niese) , MA (Max Aspect) , ND (Nicholas Doerk) , PG
(Pelayo Garcia) , SR (Svenja Ruth)

Abwesend: LK (Lea Kotthoff),

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von SR

Beginn der Sitzung: 18:41 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• MR Update:
LD erklärt: 9.Dez MR-vorbereitende VS.

• Rektorinnengespräch:
LD war am Gespräch. Veranstaltungsräume: Rektorin findet wir können auf den Höngg weil wir jung
sind. Wohnkommission positiver eingestimmt. Lernplätze: Dieter fand Studenten können sich mehr mühe
geben und selber suchen. Hannah macht ein dokument mit beschwerden zu aktuellen lernplätzien. MA
schlägt vor diesen in die announce zu packen. Studentenplatzreform: Feedback erst nach dem 1. Semester.
Falls viele studenten bei höheren blöcken rausfliegen bei uk schreiben. Anonymisierte prüfungen: bald
das pilotprojekt mit nur legi nr und initialien. FN fragt wann der stundenplan implementiert wir, LD
antwortet HS20.

• FR Update:
MA erklärt: Onlineprotokolle-Traktandum wurde mit einer enthaltung angenommen (um vorgeschlagen
werden an MR). MN erklärt: Brief wurde bearbeitet und so sanft wie möglich gemacht. LD erklärt der
VIS hätte den brief vorstellen sollen, er ist aber für die reform. MN erklärt: VMP wollte herbstferi-
en vordern, einige Fachvereine brauchen effektiv 9 Wochen im sommer. LD erklärt am gespräch wurde
das dann nicht erwähnt obwohl das rektorat egentlich dafür. MN: Prüfungsgoodies müssen jetzt vom
Fachverein organisiert werden, dies wurde grossmehrheitlich von der FR angenommen. LD schlägt vor
dies konkret an einer sitzung zu besprechen. MA erklärt: VSETH sieht ein dass ihr “Laden” kompliziert ist.
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• Mitglieder-Umfrage:
LD schliesst die Umfrage. Alle stimmen zu.

• Vorstandsreise:
LD erklärt: Wir sind deutlich über dem Budget. LD schlägt vor: dass jeder 20.- zahlt. Dies wurde ein-
stimmig angenommen.

Information:

• Prüfungsprotokolle:
FB: Jetzt läuft es nicht. Status Quo: Liste wo nur Infovorstand und Präsi zugriff hat wo steht wer wann
eins geholt hat und ob Geld gebracht und zurückbekommen haben. Die Liste ist plus minus vollständig.
Leute die eins rausgeben und nicht Zugriff haben können niemand auf die Liste setzen. Das ist nicht so
praktisch wenn das nur an ihr stecken bleibt weil dann kann es niemand anders bearbeiten und da geht es
unter. LB: Patricia hats so gemacht, da gabs ein mail und dann ist das Prüfungsprotokoll iwo rumgelegen
und dann gibt es jemand dem ders beantragt hat, LD in der Prüfungsphase lief das sehr schlecht weil alle
überfordert waren und dann braucht man quickfix. System hat nicht funktionert. MN allgemein wie es
gehandelt wird ist suboptimal. Regeln sind nicht gut weil persönlich vorbeikommen und nur ausgedruckt.
Andere Fachvereine könnens besser und wir sollen mal das ins 21. Jh. FB: funktionert momentan auch
schlecht weil es gibt Protokolle die sind superlage und ausführlich andere super kurz und schlecht. MN Es
kommen keine neuen rein. LB fragt was denn eine Lösung sei. MN: erklärt wie andere es machen VMP:
stellen es alle zur verfügung und wenns ein sehr gutes gibt gibt es Geld dafür. VIS: du machst einmal
ein gutes Protokoll und hast dann Zugriff auf alle. MN erklärt, dass das erste das beste System sei, weil
das eine gute Qualität und für alle zugänglich. LB MA sind grundsätzlich dagegen, weil der AMIV auf
freiwilligenarbeit basiert ist. LB erklärt: er sieht das Problem mit dem ausdrucken, aber sonst werden die
einfach weiterverteilt. MN erklärt: daher VMP’s System gut, weil sowieso für alle verfügbar und dann
auch Qualität gut. MA fragt wieviel sie bekommen, MN: 20-40 CHF. FN erklärt für Studenten ja jetzt
eh ein pain. FN fragt wies wäre Protokolle schon online stellen, damit diese jetzt zugänglich sind und
dann schauen wie man neue generiert. MA erklärt die gesamte Datenbank auf Freiwilligenarbeit basiert
ist. LD erklärt es ist ein altes Problem, dass schon lange diskutiert wird im amiv. MN betont dass man
bessere und hilfreichere Protokolle bekommt dann auch bessere kommen. LB erklärt dass ein weiteres
Problem die buchhaltung wäre. MN schlägt vor sich mit der VMP-variante zu befassen. Meinungsbild:
einstimmig angenommen, dass MN einen konkreten Vorschlag erarbeitet.

• Helferessen:
MA erklärt der Helferessen momentan für Kulturis und Vorstand. Designteam ist gross und wenn die
kommen dann können weniger Kulturis kommen. Er schlägt vor Design ein eigenes oder halt mitkom-
men. FB: Designteam überlegt sich ein eigenes Helferessen zu machen. Schlägt vor es beim Event nächste
Woche mit Johan/Dave besprechen und ihre Ideen anschauen.

• Fotos:
FB wählt eines.

IT:

• Updates:
LB erklärt Codingweekend war gut. Sie sind Server am umbauen.

HoPo ITET:

• Ablauf bei unerwünschtem Verhalten (Vernehmlassung):
MN erklärt, dass es bedeutet wenn jemand jemanden bedroht belästigt etc. momentan nicht so gut gere-
gelt. Die ETH will dies jetzt neu machen. VSETH hat Argumentarium geschrieben und in den UKs und
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DKs aufzubringen. MN hat einen Brief geschrieben und verlinkt, den er in den nächsten Tagen abschicken
wird. ND fragt was uns denn stört. MN erklärt jetzt auf jeden Fall ein grosses Verfahren aufkommt wenn
man etwas meldet. Dies könnte Leute abschrecken zur Beratungsstelle zu gehen. FN erklärt dass auch im
MAVT das selbe Problem, dass man das ganze anonymisiert machen soll.

• Taschenrechner:
MN: hatte Treffen mit Frau Prof Hug, wegen den erlaubten Taschenrechnern in den Prüfungen, dies wird
nochmals in den UKs aufgeführt. ND fragt was das Ziel sei. MN: Dass es für Studierende klar ist, welche
Modelle erlaubt sind.

HoPo MAVT:

• UK:
FN: wollen Block 3 abschaffen, kriegen jetzt ein unabhängigen Moderator. FN und Aurel werden das
machen. Bei konkreten wünschen das bei ihm melden, sollte im Februar ins rollen kommen.

External Relations:

• Update accenture:
Wollen dass wir Studenten selektieren, drohen jetzt mit anderen zu machen weil wir dagegen sind (weil
laut den Statuten nicht erlaubt), aber das skiweekend sollte weiterhin gesponsort werden. LB fragt wies
bei VIS und VMP ist. LH erklärt, dass sie targeted und nicht targeted events wollen. Bei VIS und VMP
auch nicht targeted. SR schlägt vor ihnen ein Blitzinserat vorzuschlagen und das Event so über eine
eigene Anmeldungsplattform gehen lassen.

3. Varia

• Vorstandsbeschlüsse:
MN: Beschlüsse findet man nirgends. Das Wissen geht somit verloren, er findet, dass man diese vernünftig
aufschreiben soll wo man diese finden kann. MN schlägt vor, dies die nächste VS traktandieren.

• AMIVondue:
LD: AMIVondue ist morgen. SR meldet sich ab. MN erinnert, dass sich Profs über Kontakt mit anderen
Vorstandsmitglieder freuen.

• Protokoll änderung:
MN erklärt: "Brief an rektorin geschribenßteht im Protokoll. ND für Änderung der aussage. LH fragt
wie das mit angenommenen protokollen ändern funktioniert. LD erklärt dass vorstandsbeschlüsse durch
neue geändert werden können. Änderung grossmehrheitlich angenommen.

• Helferessen:
MA erinnert uns anzumelden.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 04.12.2019 um 18:30 Uhr im CAB H 52 statt.

Ende der Sitzung: 19:46 Uhr
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